

KABAR TERBARU

Polsek Cikedung Lakukan Patroli Sambang Warga Untuk Meningkatkan Keamanan dan Kedekatan Dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 22, 2023 - 19:13



Polsek Cikedung Lakukan Patroli Sambang Warga Untuk Meningkatkan Keamanan dan Kedekatan Dengan Masyarakat

Indramayu,- Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabr terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dengan

melaksanakan patroli sambang warga. Sabtu (22/07/2023).

Kegiatan patroli ini dilakukan secara rutin guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta membangun kedekatan antara aparat kepolisian dengan warga setempat.

Dalam patroli sambang warga, anggota Polsek Cikedung bergerak keliling desa-desa dan lingkungan yang menjadi wilayah binaan mereka. Tujuan dari patroli ini adalah untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan himbauan dan penyuluhan terkait kamtibmas.

Petugas polisi berupaya memahami permasalahan yang dihadapi oleh warga sehingga dapat memberikan bantuan atau arahan yang sesuai. Kegiatan sambang warga juga menjadi kesempatan bagi aparat kepolisian untuk memberikan edukasi tentang pencegahan tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas, seperti curat, curas, curanmor, serta mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata mengatakan bahwa patroli sambang warga merupakan salah satu langkah penting dalam mewujudkan pola keamanan berbasis masyarakat.

"Kami selalu berusaha mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan keluhan, dan memberikan solusi atas permasalahan yang ada. Dengan adanya patroli sambang warga, kami berharap masyarakat semakin percaya dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar," ujarnya.

Kegiatan patroli sambang warga ini disambut baik oleh masyarakat di wilayah binaan Polsek Cikedung. Mereka merasa dihargai dan diperhatikan oleh aparat kepolisian yang secara langsung hadir di tengah-tengah mereka.

"Dengan adanya patroli sambang warga yang dilakukan secara teratur dan berkesinambungan, diharapkan sinergi antara polisi dan masyarakat semakin diperkuat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Cikedung." Harap IPTU Junata